



RED NACIONAL PARA LA REDUCCIÓN DE PÉRDIDAS Y DESPERDICIO DE ALIMENTOS

Listado de miembros

(actualizado a diciembre 2025)

Asociaciones civiles, ONGs y Organizaciones

- Asociación de Cocineros y Empresarios Ligados a la Gastronomía Argentina (ACELGA)**

Entidad que agrupa a profesionales y empresarios del sector gastronómico en Argentina, para destacar la calidad de los productos de la gastronomía argentina y fomentar la colaboración entre cocineros y empresarios del sector.

- Asociación Civil Ecología de la ciudad de Rosario (ACER)**

Organización no gubernamental que se enfoca en la defensa del medio ambiente, la promoción de energías limpias, la eficiencia energética, la movilidad sostenible y la economía circular, buscando soluciones a los problemas ambientales locales y globales.

- Asociación de Dirigentes de Empresas (ADE)**

Institución Empresaria no Gremial, que promueve la investigación, el aporte de ideas y la discusión de

temas vinculados a economía, management, marketing, planeamiento estratégico, comercio exterior, gestión ambiental, recursos humanos, relaciones institucionales y otras disciplinas vinculadas con la actividad empresarial.

- Asociación de Proveedores de la Industria de la Alimentación (ADEPIA)**

Asociación que nuclea a los fabricantes de maquinarias, servicios de ingeniería, prestadores de servicio y proveedores de insumos de la industria alimenticia.

- Asociación Profesionales de la Salud y Alimentos (APSAL)**

Organización que promueve el intercambio de conocimientos entre profesionales de la cadena alimentaria. Otorga los Premios LATAM APSAL, un reconocimiento a empresas, organizaciones y



personalidades que tienen un impacto positivo en la alimentación y la salud.

- **Asociación Argentina Cocina Regional**

Entidad que desarrolla el crecimiento turístico y gastronómico de todas las regiones argentinas y asume el compromiso de la educación culinaria y formación continua de jóvenes y adultos.

- **Asociación de Supermercados Unidos (ASU)**

Entidad que agrupa a las principales cadenas de supermercados en Argentina, con el objetivo de representar los intereses del sector, promover el diálogo con las autoridades y trabajar en la búsqueda de mejoras para la industria.

- **Bancos de Alimentos ARGENTINA**

Asociación civil sin fines de lucro que integra a 20 Bancos de Alimentos y 5 iniciativas adherentes ubicadas en 22 provincias de Argentina. Los Bancos son organizaciones que contribuyen a reducir el hambre, la malnutrición y el desperdicio de alimentos en el país, rescatando alimentos aptos para el consumo, a fin de clasificarlos y poder distribuirlos, de manera trazable y segura, entre entidades de ayuda comunitaria adheridas.

- **Bolsa de Cereales de Buenos Aires**

Asociación civil sin fines de lucro, cuyas funciones principales son las de representar los intereses de sus asociados y la prestación de servicios.

- **Cámara Arg .de la Industria de Chacinados y Afines (CAICHA)**

Cámara que agrupa a elaboradores argentinos de chacinados, salazones, cortes de cerdo fresco y otros subproductos, con el objetivo de alcanzar la excelencia en materia de calidad, la incorporación de tecnología, la solución de problemas económicos, fiscales, regulatorios y laborales, apoyando al sector para su pleno desarrollo.

- **Cámara Argentina de Shoppings Centers**

Entidad sin fines de lucro que representa a la industria de los Centros Comerciales en Argentina.

- **Cámara de la Producción, la Industria y el Comercio Argentino-China**

Cámara que facilita las relaciones comerciales y de inversión entre Argentina y China, con el objetivo de promover el comercio bilateral, atraer inversiones chinas a Argentina y ayudar a las empresas argentinas a desarrollar negocios en China.



- **Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME)**

Entidad gremial empresaria sin fines de lucro, que representa a federaciones, cámaras, centros y uniones de la industria y los parques industriales, el comercio y los servicios, el turismo, las economías regionales, la construcción, los jóvenes y las mujeres empresarias de todo el país.

- **Consejo Empresario Argentino para el Desarrollo Sostenible (CEADS)**

Organización que nuclea a empresas argentinas comprometidas con el desarrollo sostenible. Promueve la integración de la sostenibilidad en las estrategias y operaciones de las empresas, buscando un equilibrio entre el crecimiento económico, la responsabilidad social y la protección del medio ambiente.

- **Centro de Estudios Sobre Nutrición Infantil Dr. Alejandro O'Donnell (CESNI)**

Asociación Civil sin fines de lucro dedicada a la investigación sobre la situación nutricional infantil, los cuidados tempranos y los entornos alimentarios, generando información para contribuir en la toma de decisiones y acciones.

- **Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires**

Colegio que representa los intereses de los licenciados en nutrición, asegurando el cumplimiento de sus incumbencias profesionales y promoviendo la ética en el ejercicio de la profesión.

- **Consumidores Libres Cooperativa Limitada de Provisión de Acción Comunitaria**

Organización que trabaja para la defensa de los derechos de los consumidores, especialmente en el ámbito de la provisión de bienes y servicios esenciales.

- **Ecojure**

Usina de pensamiento que tiene por objeto la protección del ambiente, contribuyendo al diálogo sobre soluciones eficaces a los grandes problemas ambientales.

- **Federación Empresaria Hotelera Gastronómica de la República Argentina (FEHGRA)**

Federación que agrupa establecimientos hoteleros y gastronómicos en defensa de los intereses del sector.

- **Federación Nacional de Operadores de Mercados**

Institución que representa a todos los operadores y productores frutihortícolas que integran la actividad a nivel nacional.



- **Fundación Banco de Alimentos**

Organización No Gubernamental ubicada en la Provincia de Buenos Aires, enfocada en la nutrición y la insecuridad alimentaria, que trabaja en la reducción del hambre, la mejora de la nutrición y la reducción del desperdicio de alimentos.

- **Fundación Cargill**

Institución que desarrolla proyectos relacionados con la seguridad alimentaria, medio ambiente y áreas de enfoque, con una Red de Referentes en todo el país.

- **Fundación Hábitat y Desarrollo**

Entidad civil argentina sin fines de lucro, que tiene entre sus objetivos velar por un desarrollo sustentable en armonía con la naturaleza nativa argentina y la protección de la misma, para el beneficio y disfrute de las generaciones actuales y futuras.

- **Fundación Horticultura Argentina Sustentable**

Entidad dedicada a promover el desarrollo de la horticultura en Argentina, impulsando prácticas hortícolas ambientalmente responsables, socialmente justas y económicamente viables.

- **Fundación Innovamos Nuestro País**

Fundación que trabaja en proyectos que promueven la inclusión social, el desarrollo tecnológico, la educación



**Ministerio
de Economía**
República Argentina

**Secretaría de Agricultura,
Ganadería y Pesca**

y la protección del medioambiente, hacia un modelo de desarrollo que priorice la equidad, la sostenibilidad y la participación activa de todos los actores sociales.

- **Fundación Observatorio PyME**

Entidad de bien público sin fines de lucro, que produce datos inéditos sobre la coyuntura y aspectos estructurales del sector PyME, con el fin de incentivar acciones públicas y privadas.

- **Fundación Cultural de Profesores y Amigos de la Escuela Superior Integral de Lechería (FUNESIL)**

Entidad sin fines de lucro que apoya el desarrollo de la Escuela Superior Integral de Lechería (ESIL) en Villa María, Argentina. FUNESIL brinda apoyo en los niveles medio y superior de la escuela, así como en los servicios tecnológicos, de capacitación y extensión que ofrece al sector agroalimentario.

- **Green Cross Argentina**

Organización No Gubernamental enfocada a la gestión de proyectos vinculados al desarrollo sostenible.

- **Hogar Bernardino Rivadavia**

Asociación Civil fundada en 1906, en la localidad de Máximo Paz, Provincia de Buenos Aires. Cuenta con un comedor comunitario para niños, una huerta hortícola, una escuela, un club social y un grupo de scout.



- **Instituto Argentino del Envase (IAE)**

Organización sin fines de lucro que promueve el desarrollo de la industria del envase y embalaje.

- **Fundación Instituto de Desarrollo Rural (IDR)**

Organización que promueve el desarrollo integral en áreas rurales, especialmente a través de la formación, capacitación y liderazgo para el desarrollo local y regional.

- **Proyecto Plato Lleno**

Red de concientización alimentaria que rescata alimentos para comedores comunitarios. Actualmente se encuentran en Argentina, Bolivia y Uruguay. Los voluntarios de Plato Lleno llevan a cabo sus actividades en las ciudades de Buenos Aires, San Martín de los Andes (Neuquén) y Morteros (Córdoba).

- **Solidagro**

Asociación civil que busca reducir la desigualdad en zonas rurales y urbano-rurales de Argentina, especialmente en el acceso a recursos para el desarrollo.

- **SonRisas**

Asociación civil sin fines de lucro que trabaja en la restitución de Derechos vulnerados de niños, niñas y adolescentes.

- **Unión de Industriales Fideeros de la República Argentina (UIFRA)**

Unión que agrupa y representa a las empresas fabricantes de pastas alimenticias secas.

Empresas e Industria

- **Agroberries S.A.**

Empresa global, líder en la industria de frutos rojos frescos.

- **Aramark**

Empresa que ofrece soluciones culinarias innovadoras, adaptadas a distintos sectores, como minería, salud, educación y empresas.



- **Buen Provecho**

Aplicación digital que conecta a tiendas que tienen excedentes de alimentos con personas interesadas en obtenerlos a un precio de descuento, evitando su desperdicio.

- **Capilla del Señor S.A.**

Empresa familiar, ubicada en Villa María, Provincia de Córdoba, productora de leche de calidad premium.

- **Carrefour**

Cadena multinacional de distribución y venta mayorista y minorista de alimentos y otros bienes y servicios, de origen francés.

- **Cencosud**

Consorcio empresarial multinacional chileno que opera en diversos países de América, principalmente en el rubro minorista.

- **Cerveza Radal**

Empresa elaboradora de cerveza artesanal ubicada en Lago Puelo, Argentina, que se dedica a la producción y venta de diferentes estilos de cerveza.

- **Cheaf**

Aplicación que permite a los supermercados, panaderías y otros comercios vender sus excedentes de alimentos a precios reducidos, evitando que se desperdicien y fomentando un consumo más consciente.

- **Chocoleit**

Empresa familiar que elabora alimentos saludables sin gluten y sin azúcar agregada.

- **Coca-cola FEMSA Embotelladora**

Empresa líder embotelladora y comercializadora de bebidas multicategorías.

- **Cooperativa La Reginense**

Cooperativa dedicada a la producción y comercialización de productos agrícolas, especialmente frutas, y vinos y sidras. Además, ofrece servicios relacionados con la cosecha y procesamiento de las mismas, como clasificación, frío y empaque.

- **Cooperativa Pampa Dulce**

Cooperativa que elabora mermeladas y otros productos naturales, utilizando pulpa pura de frutas.



- **Danone**

Empresa del sector lácteo y de nutrición especializada, con cuatro plantas industriales, que ofrece una amplia gama de productos, incluyendo yogures, bebidas lácteas, alimentos para bebés y productos de nutrición especializada.

- **Día Argentina**

Cadena multinacional de supermercados de proximidad, de origen español.

- **El desafío del inmigrante**

Empresa productora de aceite de oliva.

- **Especias Manuco**

Empresa situada en la provincia de Córdoba que elabora y comercializa especias, sales saborizadas y condimentos integrales, y provee complementos y derivados a la industria frigorífica.

- **Fexser SRL**

- **Fidecal SRL**

Empresa agroindustrial elaboradora de cereales para desayuno, granola, snacks y tostadas de arroz libres de gluten, establecida desde hace más de 40 años en la República Argentina.



**Ministerio
de Economía**
República Argentina

**Secretaría de Agricultura,
Ganadería y Pesca**

- **Granix**

Empresa líder en la producción y venta de alimentos, especialmente cereales, galletas y snacks.

- **GS1 Argentina**

Organización dedicada al diseño e implementación de estándares globales y soluciones para mejorar la eficiencia y la visibilidad a lo largo de la cadena de valor.

- **Instituto Argentino de Normalización y Certificación (IRAM)**

Entidad argentina que se dedica a la normalización y certificación, con el objetivo de desarrollar y promover la utilización de normas técnicas que permitan garantizar la calidad, seguridad y eficiencia en diversos sectores de la economía y la sociedad.

- **Jumbo Retail**

Cadena de supermercados perteneciente al CENCOSUD.

- **Kiwiny Argentina SA**

Empresa dedicada a la producción y comercialización de kiwis de alta calidad.



- **La Anónima S.A.**

Cadena de supermercados minorista.

- **Licores y Mermeladas Artesanales La Bruja**

Pyme dedicada a la elaboración artesanal de licores, fernet y mermeladas.

- **Makro**

Cadena de supermercados mayorista.

- **Manfrey**

Empresa cooperativa láctea argentina de primer grado.

- **Mastellone Hnos. S.A.**

Empresa líder en la elaboración y comercialización de productos lácteos.

- **Maykar S.A.**

Cadena de supermercados mayorista.

- **Molinos Río de la Plata**

Empresa argentina líder en la industria alimenticia, conocida por sus marcas: Matarazzo, Lucchetti, Granja del Sol, Gallo Snacks, entre otras.

- **Natural Juice S.A.**

Empresa dedicada a la producción y comercialización de jugos y aromas concentrados de peras y manzanas,

en la planta industrial de Proin S.A., ubicada en la ciudad de General Roca.

- **Naturalmente Alimentos S.A.**

Empresa elaboradora de miel, dulces artesanales, granolas y frutos secos, cookies y snacks, mantecas y aceites, endulzantes, cervezas artesanales.

- **Nuestras Manos**

Marca argentina de alimentos artesanales, conocidos por sus mermeladas, frutas en almíbar y pulpa de tomate, elaborados con ingredientes frescos y maduros y con un enfoque en la calidad y la sostenibilidad.

- **Publitec S.A.**

Empresa que está al servicio de la industria de procesamiento de alimentos de Latinoamérica a través de sus revistas especializadas.

- **Sealed Air Argentina S.A.**

Empresa dedicada a soluciones de embalaje y protección de productos, con sede en Quilmes, Provincia de Buenos Aires.

- **Terra Agroalimentos SRL**

Empresa titular de la marca Makarona, ubicada en la provincia de Córdoba, que elabora pastas secas que



permitan incorporar a la dieta legumbres producidas en el país de una manera simple y rápida.

- **Unilever de Argentina S.A.**

Empresa multinacional británica-neerlandesa de bienes de consumo, que fabrica y vende una amplia gama de productos en las categorías de belleza y bienestar, cuidado personal, cuidado del hogar, incluyendo alimentos y bebidas, productos de limpieza para el hogar y cuidado del cabello.

- **Vesica Biz**

Equipo multidisciplinario de Argentina y Uruguay dedicado a acompañar a las organizaciones del sistema agroalimentario en la implementación de soluciones que agregan valor, apoyados en la cultura de la sostenibilidad, la trazabilidad y la calidad diferencial.

- **Wasteless**

Empresa que utiliza tecnología de inteligencia artificial para reducir el desperdicio de alimentos en supermercados, implementando precios dinámicos basados en la fecha de caducidad y otros factores.

- **Wiagro SAS**

Plataforma digital pensada para el proceso de post cosecha, que conecta a todos los activos y actores

del ecosistema del agro, sin importar en qué lugar del mundo se encuentren. El desarrollo tiene el fin de controlar la calidad y conservación de los cereales, evitando pérdidas por problemas de almacenamiento y dando la posibilidad de acceder a herramientas adicionales como la del blockchain, que permite garantizar la trazabilidad y transparencia de los datos.

- **WINIM**

Aplicación que busca reducir el desperdicio de alimentos en Argentina, permitiendo a los usuarios comprar alimentos a precios reducidos que están a punto de ser desechados por restaurantes, supermercados, panaderías y otros comercios.

- **Wiolit**

Herramienta que busca reducir el desperdicio de alimentos en comedores institucionales, utilizando tecnología para optimizar la gestión de la comida y promover la sostenibilidad según Pymes y Emprendedores y Wiolit. Funciona como una plataforma que centraliza la información sobre la planificación de las operaciones, anticipa la demanda, y permite visualizar el desperdicio real. Además, recopila datos sobre el desperdicio de alimentos, facilita la



oferta de comida variada y controlada, y permite recibir feedback de los comensales.

Organismos Internacionales

- **Banco Interamericano de Desarrollo**

Organización internacional de desarrollo que trabaja para mejorar la calidad de vida en América Latina y el Caribe. Financia proyectos de desarrollo en diversos sectores, promoviendo la inclusión social, la igualdad, la productividad y la integración económica regional.

- **Banco Mundial**

Organización multinacional especializada en finanzas y asistencia, con el propósito declarado de reducir la pobreza, mediante préstamos de bajo interés, créditos sin intereses a nivel bancario y apoyos económicos a las naciones en desarrollo.

- **Consumer Goods Forum (CGF)**

Red de miembros a nivel global que reúne industrias manufactureras, retailers, proveedores de servicios y otros stakeholders, con el propósito de compartir conocimiento e iniciativas en temas de sostenibilidad,

productos seguros para consumo, redes de valor, salud y bienestar.

- **FAO Argentina - Representación en Argentina de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura**

Agencia de las Naciones Unidas que lidera el esfuerzo internacional para poner fin al hambre, con el objetivo de lograr la seguridad alimentaria y garantizar el acceso regular a alimentos suficientes y de buena calidad.

- **Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA)**

Organismo especializado en agricultura del Sistema Interamericano que apoya los esfuerzos de los Estados Miembros para lograr el desarrollo agrícola y el bienestar rural.



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría de Agricultura,
Ganadería y Pesca

- **Red Iberoamericana de aprovechamiento de subproductos lácteos y frutihortícolas y valorización de recursos autóctonos para la producción de alimentos funcionales, promoviendo el desarrollo de zonas económicamente vulnerables.**

Universidades y Academia

- **Campus Norte, Universidad Nacional de Córdoba**
- **Cátedra de sistemas agroalimentarios de la Facultad de Agronomía de la Universidad de Buenos Aires (FAUBA)**
- **Consejo Profesional de Ingeniería Agronómica (CPIA)**
Organismo público nacional no estatal, encargado de llevar adelante el control y la jerarquización del ejercicio de la profesión de Ingeniero Agrónomo, Ingeniería en alimentos, Ingeniería Forestal, Ingeniería Ambiental, Biólogo, Ingeniero Zootecnista, Ingeniería Pesquera, Economía agrícola, Gestión Ambiental, Ciencias Ambientales y afines en la República Argentina.
- **Departamento de industrias de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires**
- **Departamento Instituciones, Organizaciones y Estrategia del Programa de Agronegocios y Alimentos de la Facultad de Agronomía de la Universidad de Buenos Aires (FAUBA)**
- **Escuela de Nutrición de la Universidad de Buenos Aires**
- **Facultad de Bromatología de la Universidad Nacional de Entre Ríos**
- **Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad Austral**



- **Instituto de Ecología Humana y Desarrollo Sustentable, de la Universidad Católica de Santa Fe**
- **Facultad de Ingeniería y Ciencias Agrarias de la Universidad Católica Argentina**
- **Instituto para la Cooperación Científica en Ambiente y Salud (ICCAS)**
Instituto que facilita y promueve el debate científico sobre temas de ambiente y salud, buscando conectar diferentes sectores de la sociedad como la academia, el gobierno, la empresa y el sector público.
- **Instituto Universitario CEMIC**
Instituto que tiene como misión desarrollar la docencia universitaria, la investigación y la extensión para: la formación integral de profesores y alumnos y favorecer un ambiente válido que estimule la búsqueda de enfoques integradores
- **Universidad Católica de Córdoba**
- **Universidad Empresarial Siglo XXI**
- **Universidad Isalud**
- **Universidad Maimónides**

- **Universidad Nacional de Córdoba - Escuela de Nutrición Facultad de Ciencias Médicas**
- **Universidad Nacional de Jujuy**
- **Universidad Nacional de La Plata**
- **Universidad Nacional de Lanús**
- **Universidad Nacional de Río Cuarto**
- **Universidad Nacional de Tres de Febrero**
- **Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires**
- **Universidad Nacional del Sur**
- **Universidad Nacional Villa María**
- **Universidad Tecnológica Nacional - Regional Mendoza**



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría de Agricultura,
Ganadería y Pesca

Sector Público Nacional

- Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET)
- Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA)
- Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI)
- Ministerio de Ambiente y Espacio Público
- Red de Seguridad Alimentaria de CONICET
- Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (SENASA)
- Subsecretaría de Responsabilidad Social, Ministerio de Desarrollo Social de la Nación

Provincias

- Agencia Santafesina de Seguridad Alimentaria (ASSAL)
Organismo descentralizado -que funciona en el ámbito del Ministerio de Salud y reemplaza a la Dirección General de Bromatología y Química. Promueve la seguridad alimentaria como aspecto fundamental de la salud pública, y el desarrollo productivo, ofreciendo

garantías e información objetiva a los productores, elaboradores, expendedores y consumidores de la cadena agroalimentaria.

- Control de Ingreso Provincial de Productos Alimenticios (CIPPA)
Autoridad de aplicación en la provincia de Neuquén de las Leyes nacionales 18.284 -Código Alimentario



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría de Agricultura,
Ganadería y Pesca

Argentino;- 22.375 -Ley Federal de Carnes;- 22.802 -Lealtad Comercial;- 20.680 -Abastecimiento-, y de toda otra que en el futuro las sustituyan o complementen; realizar el control sanitario, bromatológico e impositivo de todas las materias primas con destino a la elaboración de alimentos para consumo humano provenientes de otras jurisdicciones, así como de los productos alimenticios que ingresen, circulen y se expendan en la Provincia; realizar actividades docentes o de capacitación vinculadas con la inocuidad, calidad y sanidad de los alimentos; administrar laboratorios de análisis de materias primas, productos alimenticios, material de propagación y de suelos; realizar todo tipo de actividad vinculada con la inocuidad y calidad de alimentos que ingresen, circulen y se expidan en la Provincia, pudiendo realizar controles, inspecciones y cuantos más actos contribuyan a la concreción de su objeto.

- **Dirección General de Control de la Industria Alimentaria, Ministerio de Industria, Comercio y Minería de la Provincia de Córdoba**
- **Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Provincia de Río Negro**

- **Ministerio de Producción de la Provincia de Corrientes**
- **Ministerio de Producción e Industria de la Provincia de Neuquén**
- **Secretaría de Desarrollo Productivo de la Provincia de Tucumán**
- **Secretaría de Desarrollo Productivo y PyME de la Provincia de Tierra del Fuego**
- **Subsecretaría de Ciudades Saludables y Prevención de Consumos Patológicos, Ministerio de Ciudadanía de la Provincia de Neuquén**
- **Subsecretaría de Políticas Alimentarias de la Provincia de Salta**



Municipios

Provincia de Buenos Aires

- **9 de julio**
- **Berazategui**
- **Carmen de Patagones**
- **Chacabuco**
- **Chascomús**
- **Chivilcoy**
- **Florencio Varela**
- **Florentino Ameghino**
- **Junín**
- **Lincoln**
- **Luján**
- **Mar Chiquita**
- **Moreno**
- **Morón**
- **Pilar**
- **Puerto Madryn**
- **San Isidro**

Provincia de Catamarca

- **Pomán**
- **SF del Valle de Catamarca**

Provincia de Chaco

- **Quitilipi**

Provincia de Córdoba

- **Justiniano Posse**
- **La Cumbre**
- **Laboulaye**



- **Río Cuarto**
- **Noetinger**

Provincia de Corrientes

- **Bella Vista**

Provincia de Entre Ríos

- **Gualeguaychú**

Provincia de La Pampa

- **Santa Rosa**

Provincia de La Rioja

- **La Rioja Capital**

Provincia de Mendoza

- **General Alvear**

Provincia de Misiones

- **Apóstoles**

Provincia de Neuquén



**Ministerio
de Economía**
República Argentina

**Secretaría de Agricultura,
Ganadería y Pesca**

- **Santa Catalina**
- **Villa María**

- **Ituzaingó**

- **Tatacua**

- **Viale**

- **Victoria**

- **Godoy Cruz**

- **Las Heras**

- **Colonia Aurora**

- **Posadas**



- **Aluminé**

Provincia de Río Negro

- **General Fernández Oro**

Provincia de Salta

- **Las Lajitas**

Provincia de Santa Fe

- **Avellaneda**

- **Cañada de Gómez**

Provincia de Santiago del Estero

- **Campo Gallo**

Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur

- **Río Grande**

Provincia de Tucumán

- **Famaillá**

- **Simoca**

- **Villa Pehuenia Moquehue**

- **San Antonio Oeste**

- **Villa Regina**

- **Rosario de la Frontera**

- **Casalgeno**

- **Comuna de Ramona, Castellanos**

- **Rosario**

- **Colonia Dora**

- **El Zanjón**

- **Simoca**

- **Tafí Viejo**

- **Yerba Buena**